

**Décète :**

Article 1er. — M. Hadj Abdelkader Azzout est nommé secrétaire général du ministère des affaires étrangères, et ce à compter du 1er septembre 1982.

Art. 2. — Le présent décret sera publié au *Journal officiel* de la République algérienne démocratique et populaire.

Fait à Alger, le 1er août 1982.

Chadli BENDJEDID.

**Décret du 1er août 1982 portant nomination d'un secrétaire général adjoint au ministère des affaires étrangères.**

Par décret du 1er août 1982, M. Abdelkader Benkael est nommé secrétaire général adjoint au ministère des affaires étrangères, et ce à compter du 1er septembre 1982.

**Décret du 1er août 1982 portant nomination d'ambassadeurs extraordinaires et plénipotentiaires de la République algérienne démocratique et populaire.**

Par décret du 1er août 1982, sont nommés ambassadeurs extraordinaires et plénipotentiaires de la République algérienne démocratique et populaire :

- MM. Djamel Houhou, auprès de la République française, à Paris,  
 Rédha Malek, auprès du Royaume Uni de Grande-Bretagne et de l'Irlande du Nord, à Londres  
 Ferhat Lounès, auprès du Royaume de Belgique, à Bruxelles,  
 Abdelmalek Benhabylès, auprès de la confédération Suisse, à Berne,  
 Abdelhamid Latreche, à Madrid (Espagne)  
 Tayeb Boulahrouf, auprès de la République du Portugal à Lisbonne,  
 Abderrahmane Cheriet, auprès de la République Italienne, à Rome,  
 Bachir Ould-Rouis, auprès de l'Organisation des Nations Unies, à Genève (Suisse),  
 Abdelaziz Benhassine, auprès de la République d'Autriche, à Vienne,  
 Abdelkrim Benmahmoud, auprès de la République de Turquie, à Ankara,  
 Abdelhamid Adjali, auprès de la République Islamique d'Iran, à Téhéran,  
 Brahim Ghafa, auprès de la République Islamique du Pakistan, à Islamabad,  
 Noureddine Harbi, auprès de la République de l'Inde, à New-Delhi,  
 Abdelkrim Gheraieb, auprès de la République populaire de Chine, à Pékin,  
 Nasreddine Haffad, auprès de la République socialiste du Viet Nam à Hanoï,  
 Hafid Karamane auprès du Japon, à Tokio  
 Mohamed Lakhdar Belaid, auprès de la Corée du Nord à Pyong Yang,

- Layachi Yaker, auprès des Etats Unis d'Amérique à Washington,  
 Mohamed Sahnoun, auprès de l'Organisation des Nations Unies à New-York,  
 Mohamed Salah Dembri, auprès du Canada à Ottawa,  
 Yazid Zerhouni, auprès des Etats Unis du Mexique à Mexico,  
 Ahmed Bouderra, auprès de la République péruvienne à Lima,  
 Abderrahim Settouti, auprès de la République du Vénézuéla à Caracas,  
 Abdelmadjid Aouchiche, auprès de la République d'Argentine à Buenos-Aires,  
 Hocine Zaatout, auprès de la République de Cuba à La Havane,  
 Messaoud Ait-Chaalal, auprès de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques à Moscou,  
 Abdelghani Kesri, auprès de la République populaire de Pologne à Varsovie,  
 Anisse Salah-Bey, auprès de la République socialiste de Roumanie à Bucarest,  
 Ahmed Bakhti, auprès de la République populaire du Congo à Brazaville,  
 Hocine Mesloub, à Addis Abéba, Ethiopie,  
 Mohamed Tahar Bouzerbia, auprès de la République Uni de Tanzanie à Dar Es-Salam,  
 Mourad Bencheikh, auprès de la République du Kenya à Nairobi,  
 Mostefa Lacheraf, auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) à Paris,  
 Mohamed Kellou, à Hararé, Zimbabwé,  
 Mohamed Laala, auprès de la République démocratique de Madagascar à Antananarivo,  
 Djamel Yala, auprès de la République populaire d'Angola à Luanda,  
 Ali Abdellaoui, auprès de la République du Mali à Bamako,  
 Slim-Tahar Debagha, auprès de la République fédérale du Nigéria à Lagos,  
 Abdelmadjid Gaouar, auprès de la République Unie du Cameroun à Yaoundé,  
 Aïssa Brahim, auprès de la République du Niger à Niamey,  
 Hasnaoui Khaldi, auprès de l'Etat du Koweït, au Koweït,  
 Abdelghani Akbi, auprès de la République tunisienne à Tunis,  
 Abdellah Fadel, auprès de la Jamahiriya arabe libyenne populaire et socialiste à Tripoli,  
 Tedjini Haddam, auprès du Royaume d'Arabie séoudite à Djeddah,  
 Mohamed Kadri, auprès de la République du Yemen démocratique et populaire à Aden,  
 Mohamed Bergham, auprès de l'Etat du Qatar à Doha,